



Finales district volley-ball

publié le 13/02/2019

Belle représentation de l'association sportive du collège aux finales du district !

Les minimes et benjamins garçons sont deuxièmes et les benjamines filles terminent championnesils sont donc tous qualifiés pour les finales départementales.

Bravo à tous et à toutes

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.